



Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressemitteilung der Polizeiinspektion Halle (Saale)

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen aus dem Zuständigkeitsbereich vom Sonntagvormittag:

Stadtgebiet Halle (Saale)

Geldbörse gewaltsam entwendet

Am Samstag wurde gegen 11.00 Uhr ein 74-jähriger Mann in der Wilhelm-von Klewiz-Straße von hinten umgestoßen. Dabei verlor er seine Geldbörse aus der Hand. Ein derzeit unbekannter Jugendlicher habe daraufhin die Geldbörse an sich genommen und floh mit zwei weiteren jungen Männern in unbekannte Richtung. In der Geldbörse befand sich Bargeld im 2-stelligen Bereich und persönliche Dokumente. Der 74-Jährige blieb unverletzt. Die Person, welche die Geldbörse entwendete, wird als 170-175 cm groß, im Alter von 16 bis 18 Jahren mit kräftiger Statur und mit dunkelbraunen kurzen Haare beschrieben. Sie habe ein mitteleuropäisches Erscheinungsbild aufgewiesen. Bekleidet war sie mit schwarzer Jogginghose und Jacke. Zeugen der Tat werden gebeten, sich bei der Polizei Halle unter 0345/224 2000 zu melden.

Verkehrsunfall mit leichtverletzten Personen

Am Samstag überholte der Fahrer eines VW gegen 16.40 Uhr auf der Trothaer Straße in Richtung Magdeburger Chaussee mehrere Fahrzeuge. Dabei kam es zu einem Zusammenstoß mit einem entgegenkommenden BMW. In beiden Autos saßen jeweils 2 Personen. Alle vier Insassen erlitten leichte Verletzungen und wurden zur weiteren Behandlung in städtische Krankenhäuser gebracht. An den PKW entstand erheblicher Sachschaden, sie mussten durch Abschleppdienste geborgen werden. Die Trothaer Straße war bis gegen 17.30 komplett gesperrt, der Verkehr wurde über Nebenstraßen abgeleitet.

Einbruch in Einfamilienhaus

An einem Einfamilienhaus im Grashüpfweg wurde am Samstag im Zeitraum von 14.30 Uhr bis ca. 19.15 Uhr ein Fenster aufgehebelt. Die Bewohner waren zum Zeitpunkt nicht zu Hause. Es wurde aus dem Haus Bargeld und Schmuck entwendet. Dessen Wert wird auf einen 4-stelligen Bereich geschätzt. Die Kripo führte eine umfangreiche Spurensicherung durch und hat Ermittlungen eingeleitet.

PKW überschlägt sich

Am Samstag hat sich gegen 21.15 Uhr in der Salzmünder Straße aus bisher ungeklärter Ursache ein PKW Opel überschlagen und landete im Straßengraben. Dessen Fahrer wurde vor Ort mit leichten Verletzungen von Kräften des Rettungsdienstes behandelt. Das Auto wurde von einem Abschleppdienst geborgen.

Saalekreis

Motorradfahrer stürzt schwer

Braunsbedra / OT Großkayna - Am Samstag stürzte gegen 13.15 Uhr ein 65-jähriger Motorradfahrer in der Karl-Marx-Straße ohne Fremdeinwirkung mit seinem Motorrad. Er verletzte sich dabei schwer und musste in ein Krankenhaus gebracht werden. Nach ersten Erkenntnissen könnte ein Fahrfehler die Ursache für den Unfall sein.

Autos beschädigt

Bad Lauchstädt / OT Schafstädt - Am Sonntagmorgen betrat gegen 03.45 Uhr ein 40-jähriger Mann unberechtigt ein Grundstück am Kirchplatz. Der Aufforderung der dortigen Bewohner, das Grundstück wieder zu verlassen, kam der Mann zögerlich nach. Gegen 07.30 Uhr tauchte der Mann wieder an dem Grundstück auf und klingelte bei den Bewohnern Sturm. Polizeikräfte stellten den Mann, welcher psychische Auffälligkeiten zeigte. Zudem besteht gegen ihn der Verdacht, dass er zwischen 01.00 und 01.45 Uhr im Bereich Südweg mit einem Gegenstand die Heckscheiben von drei PKW's beschädigt haben könnte. Der Mann wurde schließlich in einer fachärztlichen Behandlung zugeführt.

Burgenlandkreis

Verkehrsunfall führt zu leichten Verletzungen

Naumburg – In der Weißenfelser Straße kam es am Samstag, gegen 09.30 Uhr, zu einem Auffahrunfall. Auf Höhe der Ampelanlage an der C.-W.-Gehung-Straße fuhr ein Opel auf einen Mercedes-Benz auf. Die Fahrerin des Mercedes wurde dadurch leicht verletzt. Nach einer ersten Schätzung entstand an den Autos ein Gesamtschaden in Höhe von 7.000 Euro.

Tabak entwendet

Weißenfels – Aus dem Kassenbereich eines Discounters in der Naumburger Straße wurden am Samstagabend, gegen 18.00 Uhr, Tabakwaren im Wert von ca. 500 Euro entwendet. Der Täter nutzte einen kurzen unbeobachteten Augenblick. Erste Hinweise zu dessen Identität liegen vor. Die Ermittlungen laufen.

Verkehrsunfall im Kreisverkehr

Wethau – Als ein PKW am Samstag, gegen 23.00 Uhr, in den Kreisverkehr einfahren wollte, welcher die B87 mit der B180 verbindet, kam es zu einem seitlichen Zusammenstoß mit einem im Kreisverkehr befindlichen anderen PKW. An den Autos entstanden Sachschäden. Es wurde niemand verletzt.

Mansfeld-Südharz

Verkehrsunfall im Kreuzungsbereich

Hettstedt - Am Samstagmittag kam es gegen 12.00 Uhr im Kreuzungsbereich Ascherslebener Straße / Schillerstraße zu einem Verkehrsunfall zwischen zwei PKW. Die 13-jährige Beifahrerin eines der beteiligten PKW wurde mit leichten Verletzungen in ein Krankenhaus gebracht. An den Autos entstand erheblicher Sachschaden. Beide mussten durch einen Abschleppdienst geborgen werden. Nach ersten Erkenntnissen könnte ein Rotlichtverstoß eines Beteiligten für den Unfall ursächlich sein. Die Ermittlungen dauern an.

Vorsicht! Online-Betrug

Sangerhausen - Eine 83-Jährige wurde am Freitagabend von einem angeblichen Mitarbeiter einer Bank angerufen. Dieser teilte ihr mit, dass es im Zusammenhang mit ihrem Konto zu einem Betrugsversuch gekommen sei und man nun gemeinsam den Kontostand prüfen müsse. Unter Anleitung des Anrufers meldete sie sich beim Online-Banking an und ließ sich durch das Menü führen. Am Samstag stellte die Frau eine nicht autorisierte Überweisung über einen mittleren 4-stelligen Betrag auf ein fremdes Konto fest. Erste Maßnahmen zur Sicherung des Geldes wurden veranlasst, Ermittlungen der Polizei aufgenommen.

Wichtiger Hinweis: Kreditinstitute werden Sie niemals zur Eingabe persönlicher Daten im Internet auffordern. Vergewissern Sie sich, mit wem Sie es zu tun haben! Überprüfen Sie die Adressleiste in Ihrem Browser! Nutzen Sie nur die offizielle Zugangssoftware Ihrer Bank! Geben Sie niemals Transaktionsnummern an unbekannte Personen heraus! Weitere Infos über: <https://www.polizei-beratung.de/themen-und-tipps/gedahren-im-internet/phishing/>

Sachbeschädigung

Lutherstadt Eisleben - Fünf Personen stehen im Verdacht, am Samstagnachmittag ein leerstehendes Mehrfamilienhaus in der Robert-Blücher-Straße unbefugt betreten und dort Fensterscheiben eingeworfen zu haben. Nach Zeugenhinweisen konnten Polizeikräfte drei junge Männer (20, 21 und 25 Jahre) und zwei Mädchen (14 und 18 Jahre) in Tatortnähe stellen. Gegen sie wird nun ermittelt.

Bus muss wegen Wildwechsel bremsen - Fahrgast verletzt

Helbra - Ein Kraftomnibus war am Samstag kurz vor 19.00 Uhr aus Richtung Benndorf kommend auf der Hauptstraße unterwegs. Auf Höhe des Ortseingangs überquerte plötzlich eine Rote Wildschweine die Fahrbahn. Durch die Gefahrenbremsung des Busfahrers kam eine 14-jährige im Bus zu Fall und erlitt dadurch leichte Verletzungen. Sie wurde vor Ort medizinisch behandelt. Die anderen zwei Fahrgäste und der Busfahrer blieben unverletzt. Am Bus entstand durch den Zusammenstoß mit dem Wild ein geringer Sachschaden. Er konnte seine Fahrt nach der Unfallaufnahme fortsetzen.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressestelle

Merseburger Straße 06
06110 Halle (Saale)

Tel: (0345) 224 1204

Fax: (0345) 224 111 1088

E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de